



Bruselas, 19 de junio de 2025

## NOTA DE PRENSA

### CIDSE DA LA BIENVENIDA A BERND NILLES COMO NUEVO PRESIDENTE

CIDSE se complace en anunciar la elección de Bernd Nilles como su nuevo presidente, tras la reunión de la Junta Directiva celebrada en Irlanda del 16 al 18 de junio. El Sr. Nilles ocupa actualmente el cargo de director de Fastenaktion, organización suiza miembro de CIDSE, y aporta una larga y significativa trayectoria de colaboración dentro de la red CIDSE.

De 1999 a 2005, el Sr. Nilles trabajó con MISEREOR, la organización alemana miembro de CIDSE. Posteriormente fue secretario general de CIDSE de 2008 a 2017, y ha sido miembro activo del Comité Ejecutivo de CIDSE desde mediados de 2023.

El Sr. Nilles ha sido elegido para un mandato de tres años y medio, sucediendo a Caoimhe de Barra, presidenta y directora general saliente de Trócaire, la agencia católica irlandesa de desarrollo internacional.

*"Mirando a CIDSE y a sus miembros, los próximos años serán duros para todos nosotros. En nuestra familia de organizaciones católicas por la justicia social, CIDSE es clave para mantenernos fuertes, ya que representa nuestra voz colectiva a nivel europeo e internacional, donde nos pronunciamos juntos."* **Bernd Nilles**, nuevo presidente de CIDSE.

La Junta Directiva extendió su más sincero agradecimiento a la Sra. De Barra por su dedicado liderazgo durante los últimos dos años y medio. Elegida presidenta de CIDSE en 2023, ha formado parte del Comité Ejecutivo desde 2020 y ha trabajado con Trócaire en diversas funciones desde 1997.

Durante su mandato, la Sra. De Barra desempeñó un papel vital para guiar a CIDSE a través de un período de transición. Esto incluyó la adopción de un nuevo marco estratégico y una nueva identidad de marca, la reestructuración organizativa y la implantación de una cultura de seguimiento, evaluación y aprendizaje (MEL) totalmente integrada. En medio de la incertidumbre mundial, su liderazgo se mantuvo firme, abogando constantemente por la justicia sistémica y la protección de nuestra casa común.

El Sr. Nilles inicia su presidencia en un momento crucial, ya que CIDSE se prepara para conmemorar varios hitos significativos. Entre ellos, el 60 aniversario de su fundación, el décimo aniversario de la publicación de la encíclica Laudato Si' y la próxima conferencia de las Naciones Unidas sobre el clima en Brasil (COP30). Ante la incertidumbre mundial reinante, la solidaridad internacional es más imperativa que nunca.

*"Deseo a Bernd todo lo mejor en el desempeño de este importante cargo. Asume el cargo en un momento complejo y difícil, pero confío plenamente en la fortaleza de CIDSE como organización, basada en un profundo compromiso, una sólida visión compartida y una comunidad de personas que creen verdaderamente en la justicia y la solidaridad. Con su liderazgo y el apoyo de la red CIDSE, estoy segura de que la organización seguirá siendo una fuerza para el cambio transformador en el mundo."* **Caoimhe de Barra**, presidenta saliente de CIDSE.

Además de la elección del nuevo presidente de CIDSE, Christine Allen, directora de CAFOD (Inglaterra y Gales), fue elegida miembro del Comité Ejecutivo por un mandato de tres años.

## NOTAS PARA LOS EDITORES :

CIDSE es una familia internacional de organizaciones católicas a favor de la justicia social. Trabajamos con organizaciones socias y aliadas de todo el mundo para promover la justicia, canalizando el poder de la solidaridad mundial para lograr un cambio transformador para las personas y el planeta. Desafiamos la injusticia estructural y sus efectos destructivos a través de la conectividad, la movilización, la influencia y la narración de historias de cambio. Promovemos alternativas ecológicas y socialmente justas que permitan a todas y todos prosperar en nuestra casa común. El trabajo de CIDSE se guía por la Doctrina Social Católica y los valores del Evangelio. [www.cidse.org](http://www.cidse.org)

Miembros de CIDSE: Broederlijk Delen (Bélgica), CAFOD (Inglaterra y País de Gales), CCFD-Terre Solidaire (Francia), Cordaid (Países Bajos), Development & Peace (Canadá), Entraide et Fraternité (Bélgica), eRko (Eslovaquia), Fastenaktion (Suiza), FEC (Portugal), FOCSIV (Italia), Partage Lu (Luxemburgo), KOO (Austria), Manos Unidas (España), Maryknoll Office for Global Concerns (Estados Unidos), MISEREOR (Alemania), SCIAF (Escocia), Trócaire (Irlanda), Vastenactie (Países Bajos).

La **Junta Directiva de CIDSE** se reunió en Dublin (Irlanda) del 16 al 18 de junio de 2025. Está compuesta por los directores de las [18 organizaciones miembros](#) de CIDSE.

El **Comité Ejecutivo de la CIDSE** está formado por Anja Appel (KOO, Austria), Axelle Fischer (Entraide et Fraternité, Bélgica), Christine Allen (CAFOD, Inglaterra y País de Gales) y Ricardo Loy (Manos Unidas, España).

### Breve biografía de Bernd Nilles



Bernd Nilles tiene una larga trayectoria de colaboración con CIDSE. De 1999 a 2005, trabajó para Misereor, nuestra organización miembro alemana: primero como responsable de campañas y luego como responsable de políticas. De 2008 a 2017, fue Secretario General de CIDSE. Desde 2017, es director de Fastenaktion, la organización suiza miembro de CIDSE. De 2005 a 2008, también trabajó para el gobierno del estado federal alemán de Renania del Norte-Westfalia. Bernd es miembro de la junta directiva de Alliance Sud y formó parte de la junta directiva de Climate Action Network (CAN) Europe de 2015 a 2021.

© CIDSE

## CONTACTO:

– Giorgio Gotra, CIDSE Operations and Communications Manager, [gotra\(at\)cidse.org](mailto:gotra(at)cidse.org)